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「
や
ま
だ
議
会
だ
よ
り
」
は
環
境
に
優
し
い
再
生
紙
と

大
豆
油
イ
ン
キ（
植
物
油
）
を
使
用
し
て
い
ま
す
。
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議会ア・ラ・カ・ル・ト
怪 悔回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回 怪回回回回

欠 席 者 等 氏 名本会議種別月　日

　欠席者等なし第２回定例会６月９日

○生　駒　利　治〃６月10日

△山　﨑　幸　男〃６月11日

議員出欠表 ◎病気入院　□公務欠席

△遅刻早退　○自己都合

▼
春
を
告
げ
る
イ
サ
ダ
漁
は
魚
価
が

高
値
で
推
移
し
た
こ
と
も
あ
っ
て
好

漁
の
う
ち
に
終
漁
し
ま
し
た
。
ワ
カ

メ
養
殖
は
昨
年
に
引
き
続
き
「
ス
イ

ク
ダ
ム
シ
」
の
被
害
も
あ
り
、
予
定

さ
れ
た
水
揚
げ
数
量
に
届
か
な
か
っ

た
よ
う
で
す
▼
初
夏
の
前
浜
で
は
ウ

ニ
漁
が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。
当
初
は

冷
水
の
影
響
で
海
藻
が
多
い
こ
と
と

海
の
透
明
度
が
悪
い
こ
と
と
で
不
漁

で
し
た
が
、
６
月
の
半
ば
か
ら
海
況

が
改
善
さ
れ「
口
開
け
」の
た
び
に
好

漁
が
続
い
て
い
る
よ
う
で
す
▼
定
置

漁
業
は
４
月
の
着
業
早
々
か
ら
、
招

か
ざ
る
客
「
キ
タ
ミ
ズ
ク
ラ
ゲ
」
の

襲
来
で
思
う
よ
う
な
操
業
が
で
き
ず
、

ク
ラ
ゲ
対
策
で
苦
慮
し
て
い
る
よ
う

で
す
▼
６
月
定
例
会
は
、
緊
急
雇
用

創
出
事
業
な
ど
の
補
正
予
算
が
提
案

さ
れ
、
７
人
の
議
員
の
一
般
質
問
で

質
疑
応
答
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。

町
民
皆
さ
ま
多
数
の
議
会
傍
聴
を
お

待
ち
し
て
お
り
ま
す
。
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あ

と

が

き

傍
聴
席
か
ら
ひ
と
こ
と

―
―
議
会
を
傍
聴
さ
れ
て
の
感

想
は
い
か
が
で
す
か
。

　
傍
聴
席
に
座
る
と
、
手
す
り

が
高
く
て
議
員
の
皆
さ
ん
の
姿

が
見
え
な
く
な
り
ま
し
た
。
誰

が
手
を
あ
げ
て
質
問
し
て
い
る

か
が
見
え
れ
ば
も
っ
と
面
白
く

感
じ
る
と
思
い
ま
し
た
。

―
―
今
後
、
議
会
ま
た
は
町
政

に
望
む
こ
と
は
な
ん
で
す
か
。

　
議
会
を
傍
聴
す
る
人
が
も
っ

と
増
え
れ
ば
良
い
と
思
い
ま
す
。

　
私
の
住
ん
で
い
る
地
域
の
こ

と
が
議
題
に
な
る
と
き
は
、
ま

た
聞
き
に
来
る
つ
も
り
で
す
。

―
―
議
会
を
傍
聴
さ
れ
た
き
っ

か
け
は
何
で
す
か
。

　
家
で
テ
レ
ビ
ば
か
り
見
て
い

る
よ
り
、
わ
た
し
た
ち
が
選
ん

だ
議
員
の
皆
さ
ん
が
ど
ん
な
場

所
で
、
ど
の
よ
う
な
こ
と
を
質

問
し
て
い
る
の
か
を
見
た
く
て

傍
聴
し
ま
し
た
。

　６月定例会では、３日間

で延べ11人の方々が議会

を傍聴しました。議会での

一般質問や議案審議などを

通じて町政課題や町の未来

が見えてきます。皆さんで

議会を傍聴しましょう。次

回の定例会は９月上旬に開

会の予定です。

明日の山田明日の山田がが
見えてく見えてくるる

佐 藤 君  江 さん
きみ え

（豊間根・８０歳）

　本定例会では、ますますの議会の活性化を目指
して「山田町議会活性化検討特別委員会」が設置
されました。主な協議内容は次のとおりです。
①　議会報告会の開催について
②　インターネットによる議会の中継について
③　一問一答方式による質疑応答について
④　一般質問の制限時間の拡大について
⑤　会派代表による一般質問の行使について
⑥　町長、職員側への反問権の付与について
⑦　政務調査会の設置について
　平成23年３月31日まで検討することとし、９
月の定例会で中間報告する予定です。

山田町議会活性化検討特別委員会

皆さんで議会傍聴を


